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Zitat von schwengl 

Was heißt jetz wieder Kader auffüllen??

Sorg und Lohkemper seh ich jetz nicht als Kader auffüller,Hack ist ein sehr
hoffnungsvolles Talent.

Und Schleusener,falls er denn kommt,weiß auch wo der Kasten steht.

Bei ihm ist halt die Verletzung noch ein thema aber spieler verletzen sich
nunmal,ansonsten ist auch das ein mmn guter Transfer.

Für Löwen gibts noch ordentlich Kohle und für den ein oder anderen Abgang,der noch
kommen wird,gibts auch nicht nur Almosen.

Da wird scho noch was in die Mannschaft investiert.

Ich bin jedenfalls der Meinung das die bisherigen Transfer sehr sinnvoll waren und nicht
nur irgendwie der Kader aufgefüllt wurde.

Aber gut,jedem seine Meinung dazu.

Alles anzeigen 

Wenn ich sehe dass bis vor kurzem noch ein Sali, ein Gislason oder ein Alushi in unserem Kader
waren...

Dann sind die genannten 4 Spieler definitiv ein deutliches Upgrade.
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